
11月11日〜11月17日は『税を考える週間』です。
（国税庁ホームページより）
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その他の税情報についても、

国税庁ホームページをご覧ください。
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祝 おめでとうございます
　敬老の日を祝して、会員等慶弔規程に基づき、満年齢が次の年齢の

会員に敬老祝金が支給されました。今年、①77歳（喜寿）②80歳（傘

寿）③88歳（米寿）④90歳（卒寿）になられた会員の方々は次の通り

です。これからもお元気に営業を続けていただきたいと思います。

今回、対象の方々にＦＡＸにてアンケートをお願いしました。

　１．ご自分の健康維持のため心掛けていることはどんなことですか。

　　　　十分な休養（自分に合った休養）・睡眠、規則正しい生活、食事に気を付けてい

る、バランスのとれた食事、薄味で野菜中心の食事、酒は適量に心掛けている、適度

な運動、ジムに通っている、毎週木曜日の午後に仲間とグランドゴルフ、マイペース

で体力に合わせた運動。

　　　　60代後半から３つの決まり事（①食事（主食）を半分位に減らし、②お酒は350ml

缶ビール1本、③１日２回に分けて8,000歩歩く）を実施している方もいらっしゃいま

す。

　２．いま、生きがいに感じていることはどんなことですか。

　　　　仕事（80歳まで現役、目標を持って仕事をしているという方も）、後継者の育成、家族

との団らん、旅行、趣味やスポーツ観戦、無農薬の野菜作りとブルーベリー等の果実栽

培、ボランティア（街づくり）、大事な友人との付き合い、家族との食事会や旅行を楽し

みに仕事を頑張っている。

　３．宅建業における思い出、若手の会員の方々へのアドバイス、協会へのご意見など、ござい　　ました

ら教えて下さい。

回答　　宅建業における思い出

　　　①土地の売買で売主さんの所に行き、初めは家に入れてもらえず断られ、３回４回と行く間

に家に上げてもらい親しくなり、その方が亡くなるまで付き合いが続いたことが１番の思

い出です。

　　　②以前、南薩支部ができる時に役員をしていて、串木野まで何度も足を運びました。当時の

支部長・支部役員・支部職員といろいろ話をしたのが、今でも楽しい思い出になっていま

す。

　　若手の会員の方々へのアドバイス

　　　①地道にコツコツ努力することです。会員と仲良く仕事をして下さい。

　　　②お客様の話を良く聞くことだと思います。

　　　③接客を探し会話・仕事を学び努力する。宣伝費を避け正味を取ることです。

　　　④人生は人それぞれに生かされて、修行の道はありがたい道、若い力頑張って下さい。

　　　⑤専門的知識・経験を勉強して、頑張って下さい。

　　　⑥人口減少時代がきます。長期の計画が大事だと思います。

　　　⑦原点にかえって、自分の足で稼ぎなさい。

　　協会へのご意見

　　　①協会が地理的にも精神的にも遠い、支部の中でも懇親会等をたくさん開いて下さい。

　　　　家主向け勉強会を希望します。

　　　②役員の年齢層が偏っているようなので、もっと若い方の力が欲しいです。

　　　③地方支部ブロックがあった頃の研修旅行等の復活、地方支部の充実を図って欲しいです。

　　　④協会は会員のシンボル的存在でなければならないと思います。

　　　　昔は威厳を感じていた。過去10数年前から倫理観に欠けているところがあり、過去にも

なかった未曾有の事件に遭遇し経験しました。由々しき問題です。

　　　　特に若い会員の皆様、そして役職の皆様、我々会員のシンボルとして、健全なる協会運営

にご尽力くださいますよう、心よりお願い申し上げます。

　　その他

　　　①43年間宅建業をして、二代目三代目の方々と付き合い、時代の流れを感じ刺激を頂いて

います。「出会いは宝」まだまだ元気で頑張っていきたいと願っています。

　　　②ネット時代！世界へ挑戦する時代と思っています。先の研修旅行の際、若い会員の方が私

に「中国と取引をしてみたい」と話しました。私は福岡の宅建業者が既に中国と取引をし

ているのを知っていたので、「すぐに福岡宅建に赴き、いろいろと訪ねてみたら」と提案

しました。私がその会員のように若かったならと、今でも思っています。

ご意見

ご意見

（敬称略）

鹿児島北

喜寿：有馬　泰雄（㈲有馬住宅）　　　　吉國　憲夫（㈲京邑）
　　　村山　武久（桜島不動産）　　　　篠原　正文（しのはら不動産）
　　　窪田　富春（相互不動産）　　　　中ノ上英二（㈱なかのうえ不動産）
　　　六反田賢藏（㈱美創産業）　　　　古川　嗣雄（ひばり不動産）
傘寿：﨑向　　毅（﨑向商事）　　　　　渕脇　　学（大鶴建設㈱）
　　　川名　一雄（㈲武岡プラザ）　　　橋野　　司（㈲橋野総合コンサルタンツ）
　　　藤　　保英（フジ宅建）
米寿：村上　昌也（福恵不動産）

鹿児島南

喜寿：郡山　宣治（㈲エヌ・ケー企画）　上柿元　明（錦上地建）
　　　桑鶴　　悟（桑鶴不動産）　　　　萩原　　勲（住友建宅）
　　　濵田　武美（㈲電建システム）　　永仮　範雄（永仮建設商事部）
　　　宮田　重昭（宮田不動産）　　　　森　　伸浩（森不動産センター）
傘寿：林　　正弘（林米穀㈱不動産部）　肥後　久雄（かごしまＮＥＴ不動産）
　　　米山　義昭（㈲五会物産）
卒寿：榊　冨士江（光洋不動産）　　　　米盛　庄司（㈱まこと謝恩会）

北 薩
喜寿：岩崎　親晴（岩崎不動産）　　　　　傘寿：濱崎　充伸（㈲浜崎不動産）
米寿：福永　久子（福永不動産（同））　　卒寿：田代　藤夫（㈱藤都不動産）

南 薩
喜寿：小原　三朗（朝日不動産）　　　　千代盛　博（里都不動産）
傘寿：井上　忠男（井上不動産商事）　　前田　　稔（前田不動産）

姶良伊佐 喜寿：戸田　賀夫（マルタ地所㈱）

大 隅
喜寿：中小野田トモ子（ナカオノダ不動産）
傘寿：小田　安弘（㈲大淀不動産）　　　山元　和志（山康商事）
　　　米田　温子（米田商店㈲）

奄 美 傘寿：豊　　竹光（ユタカ不動産）



徳田会員がボディビル日本一に
　１．ご自分の健康維持のため心掛けていることはどんなことですか。
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缶ビール1本、③１日２回に分けて8,000歩歩く）を実施している方もいらっしゃいま

す。

　２．いま、生きがいに感じていることはどんなことですか。

回答　　仕事（80歳まで現役、目標を持って仕事をしているという方も）、後継者の育成、家族

との団らん、旅行、趣味やスポーツ観戦、無農薬の野菜作りとブルーベリー等の果実栽

培、ボランティア（街づくり）、大事な友人との付き合い、家族との食事会や旅行を楽し

みに仕事を頑張っている。

　３．宅建業における思い出、若手の会員の方々へのアドバイス、協会へのご意見など、ございましたら教

　　えて下さい。

　　　宅建業における思い出

　　①　公務員を中途退職、経験もなく夫婦で不動産業を始め、回りの先輩業者に助け

て貰ったこと。

　　②　多くの知人や仲間が増えたこと。

　　　若手の会員の方々へのアドバイス

　　①　学ぶことが多く、勉強になること。

　　②　民法も変わり、相続関係では配偶者に配慮するなど大分良くなりました。宅建

業者も法改正などに対応できるように先ず専門職としての教養を十分に身につけ

ること。協会員として真面目な取引をすることです。

　　　協会へのご意見

　　①　若い人達との交流がなく、若い人達もまた知らないのではと思います。皆様と

交流できる機会があればと思います。

　　②　一部の方とは思いますが、宅建業に携わる人は市民から疎ましいと思われていま

す。大きな仕事をする業界なので、道徳的な面で指導・教育が必要だと思います。

　　③　協会の役員が若返ってほしい、50歳代で会長をしてほしい。経験があるから、

昔はこうだった、では世の変遷について行けそうにないです。

　　④　研修会等は、年にあと１回位増やしてはいいのではないでしょうか。

　　⑤　公益法人になり、予算や役員が少なくなり、それ以前の方が役員も多く活発で

したが、世の中の流れだから仕方がないと思います。

　　⑥　これからも協会の一員としてさらに努力してまいりたいと思います。今後とも

ご指導宜しくお願いします。

　　⑦　役員を始め協会の方々も業界発展や親睦等努力されており感謝しています。

皆様、アンケートにご協力いただき、様々なご意見を有難うございます。

　今年12月に古希を迎える徳田和昭会員（昭和不動産、姶良伊佐支部）

が、８月31日（土）東京で開催された日本社会人ボディビル選手権大会

の70歳以上の部で優勝されました。おめでとうございます。

　旧隼人町議会議長や霧島市議を務められたことから宅建協会の総会で議

長をお願いすることが多く、皆さんがご存知のスーツ姿から一転、鍛え抜

かれた体に驚かれた方も多いと思います。

　徳田会員は、50代半ばに癌のため２度の手術を受け、リハビリに励む

中で「どうせ筋トレをするならボディビルダーを目指したい」と、66歳

から本格的にボディビルを始めたそうです。

　大会に向け毎日２時間のトレーニングを続け、たんぱく質が豊富な食事にも心掛けて肉体作り

に励まれた結果、今回の優勝となりました。  

　徳田会員は、事務所に筋トレ器具を設置し、体を鍛えにやってくる高校生たちと一緒に汗を流

してボディビルの楽しさを広めています。

　また、ボディビルだけでなく、40歳までサッカーを、その後は鍛えた俊足を生かし陸上短距離

選手として活躍され、今年８月に日本マスターズ陸上競技連合よりマスターズ連続在籍30年の表

彰をされています。

　これからも健康第一で、益々のご活躍をお祈り申し上げます。

会員だよ
り

ご意見
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研修旅行会員だよ
り

　９月18日（水）・19日（木）の２日間、鹿児島北支部と鹿児島南支部の有志会員の同好会による

研修旅行を行いました。

　鹿児島北支部19名、鹿児島南支部23名の参加者で、長崎から佐賀方面を１泊２日の楽しい旅行

となりました。

　初日は、熊本港からフェリーに乗船し島原港へ向かい、原城跡で歴史を学び、雲仙地獄を巡り、

うぐいすや旅館に宿泊。夜の合同懇親会は、北南対抗のカラオケ大会と抽選会で盛り上がり就寝と

なりました。

　２日目は、諫早干拓道路を通って祐徳稲荷神社へ参拝し、佐賀城本丸歴史館で歴史に触れ、高速

道路を走り鹿児島中央駅にて解散となりました。

　参加していただいた皆様、ご協力ありがとうございました。

原城跡の天草四郎像と十字架の塔

祐徳稲荷神社 佐賀城本丸歴史館

雲仙地獄めぐり


